

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Widasari, Membangun Harmoni dan Kedamaian Melalui Quick Wins Presisi III di Desa Ujungjaya

Indramayu - [INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID](http://INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 12, 2023 - 15:19



*Bhabinkamtibmas Polsek Widasari, Membangun Harmoni dan Kedamaian Melalui Quick Wins Presisi III di Desa Ujungjaya*

Indramayu - Dedikasi tanpa henti Bhabinkamtibmas Desa Ujungjaya, Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Briпка Casyono. S terus

menjalin suasana harmonis di tengah masyarakat melalui implementasi Program Quick Wins Presisi III. Jumat (11/8/2023) malam.

Dalam serangkaian tindakan yang penuh makna, Bripka Casyono. S aktif terlibat dalam kegiatan sambang, sinergi, kunjungan, silaturahmi, DDS (Dialog Dengan Sosialisasi), dan pembinaan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad mengatakan Program ini merupakan implementasi Program Quick Wins Presisi III tahun 2023.

Bhabinkamtibmas menjalin komunikasi erat dengan tokoh agama, figur masyarakat, perwakilan pemuda, dan warga. Sasarannya adalah memperkuat kerjasama dalam menjaga ketertiban masyarakat dengan fokus pada pencegahan kejahatan C3 (curat, curas, curanmor).

Lanjut Kapolsek menjelaskan bahwa ada beberapa pesan dan himbauan Kamtibmas yang ditekankan oleh Bhabinkamtibmas kepada masyarakat

Masyarakat diingatkan untuk senantiasa menjaga kewaspadaan terhadap sekitarnya.

Tindakan waspada ini menjadi penting guna meredam potensi tindak kejahatan.

Kesadaran masyarakat akan pentingnya antisipasi terhadap kejahatan C3 (curat, curas, curanmor) ditekankan, termasuk tindakan menjaga barang berharga dan kendaraan secara baik.

Bhabinkamtibmas menyampikan pesan terkait pencegahan konvoi alam hari.

Anjuran diberikan kepada warga untuk tidak melangsungkan konvoi kendaraan pada malam hari, khususnya bagi kalangan pemuda. Langkah ini mampu menurunkan potensi gangguan kamtibmas.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan kepada warga apabila ada peristiwa yang mengganggu ketertiban masyarakat terjadi, Bhabinkamtibmas mendorong warga agar segera melaporkannya kepada kepolisian.

"Pelaporan ini menjadi langkah penting daripada tindakan mandiri yang mungkin berisiko," kata Kapolsek, Sabtu (12/8/2023) pagi.